Excélsior Sección: Comunidad 2024-09-16 02:36:26

546 cm<sup>2</sup>

Página: 18

1/3

# SEGUNDAS VAPONO AND ONO AND

## priorizará la prevención del delito, ampliará la matrícula en los Cendis y habrá un tercer centro para personas de la tercera edad

### POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

eforzar la seguridad, priorizar la atención a mujeres y adultos mayores, así como apoyar a micro, pequeñas y medianas empresas serán la clave en el plan de gobierno de la alcaldía Benito Juárez, indicó el edil electo, Luis Mendoza.

Expresó que, para mantener la seguridad en la demarcación, la estrategia se basará en la prevención del delito por microcuadrantes. Para ello, dijo, se llevará una estadística de la situación, lo que determinará cuántos policías deben estar en la zona y cómo deben actuar, así como dónde ubicar nuevos equi-

pos de videovigilancia.

El objetivo es estrechar la relación con los vecinos e incentivar la participación ciudadana.

"La prevención del delito y la seguridad pública no deben decidirse por decreto, sino por estadística en la incidencia delictiva en el territorio", sostuvo en entrevista con **Excélsior**.

Recordó que la alcaldía Benito Juárez "es hoy por hoy la más segura de la ciudad, los vecinos respaldan la estrategia Blindar BJ y ahora en el nuevo gobierno, vamos a reforzarla".

Un elemento que plantea fortalecer es el Centro de Control y Comando (C2), "que ampliará sus capacidades no sólo para incrementar el número de cámaras—que hoy son más

de cuatro mil—, sino para iniciar el proceso de sustitución tecnológica para convertirlo en el centro de videovigilancia vecinal más importante del país".

Mendoza refirió que la información generada en el C2, será compartida por su gobierno con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la Fiscalía y la Policía de Investigación para perseguir y combatir el delito desde el ámbito de responsabilidad de cada institución.

"El modelo lo resumiría en la prevención del delito, basada en inteligencia y conocimiento, generada con evidencia científica y metodológica; una amplia cooperación con las instituciones de procuración de justicia y seguridad locales y federales y reacción



546 cm<sup>2</sup>

Página: 18

2/3

oportuna coordinada en favor de nuestros vecinos".

### PROTECCIÓN A LAS MUJERES

Otro elemento primordial durante su gestión será garantizar la protección de los derechos de las mujeres y su acceso a una mejor calidad de vida.

"Lo primero será mantenerlas a salvo, a ellas y a sus familias. Para mi gobierno será fundamental generar políticas públicas y programas que promuevan su desarrollo en todas las esferas, garantizar su seguridad, acceso a servicios de salud; vamos a fortalecer los Puntos Violeta y brindaremos atención psicológica y jurídica a la mujer", externó.

La Benito Juárez cuenta con el Centro de Prevención de Violencias de Género hacia las Mujeres y su Empoderamiento, "en este espacio se acompaña a las mujeres y sus familias cuando son víctimas de violencia, el objetivo es prevenir tragedias y brindar un espacio seguro de resguardo y prevención".

El próximo edil resaltó que dicho espacio "estará abierto a todas las mujeres, vengan de donde vengan, para recibir atención y vamos a continuar mejorándolo".

Én materia de salud, dio a conocer que creará alianzas "para la detección y atención oportuna del cáncer de mama".

Además, incrementará la matrícula de atención de los Centros de Desarrollo Infantil (Cendis).

El objetivo es que "más niñas y niños cuenten con espacios seguros donde puedan tener educación y cuidados de la más alta calidad, con profesores capacitados, alimentos sanos,

actividades acordes a su edad para fomentar su desarrollo y creatividad".

Respecto a estos sitios, Mendoza consideró que son un gran beneficio para los padres de familia, "quienes necesitan espacios seguros donde puedan dejar a sus hijos durante su jornada laboral".

### MÁS ESPACIOS PARA ADULTOS MAYORES

En cuanto a los adultos mayores, ha decidido poner en marcha el tercer Centro de Educación Continua para el Adulto Mayor (CECAM).

"Esta apuesta es una de las más importantes, porque la alcaldía Benito Juárez es la que tiene más población de adultos mayores y hemos sido pioneros en generar las mejores condiciones para ellos", afirmó en entrevista.

Dicho centro está proyectado en el oriente de la alcaldía, "en la zona conocida como La Corbata; es decir, las colonias Moderna, Iztaccíhuatl, Villa de Cortés, Nativitas y Portales, entre otras".

Y el objetivo es que sea un espacio de "conocimiento, dispersión, recreación y empoderamiento de los adultos mayores. Para ellos, estos espacios son una nueva oportunidad para disfrutar y seguir aprendiendo".

### **IMPULSO AL EMPLEO**

Sobre los apoyos a las micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes) que hay en la alcaldía, Mendoza aseveró que se trabajará de la mano con ellas para que puedan generar más empleos.

"Seremos una alcaldía que promueva el emprendimiento, la capacitación para incentivar a los futuros emprendedores a iniciar sus propios negocios", enfatizó.

El panista detalló que creará espacios adecuados para el fomento de nuevos negocios "y buscaremos los enlaces institucionales para proyectos de innovación y nuevos modelos de negocio".

Agregó que instalará un centro de emprendimiento y desarrollo económico, con la finalidad de ofrecer capacitación y asesoría a los integrantes de las micro, pequeñas y medianas empresas de la demarcación.



Seremos una alcaldía que promueva el emprendimiento, la capacitación para incentivar a los futuros emprendedores a iniciar sus propios negocios."

# LUIS MENDOZA ALCALDE ELECTO

DE BENITO JUÁREZ





Excélsior Sección: Comunidad 2024-09-16 02:36:26

 $546 \text{ cm}^2$ 

Página: 18

3/3



